



INFORME DE COMISIÓN

Metepec, Estado de México, a 29 de noviembre de 2022.

Susana Guerrero Martín
Secretaria de Administración
Presente

En cumplimiento a lo establecido en el numeral 24 de los "Lineamientos por los que se establecen medidas de austeridad en el gasto de operación en las dependencias y entidades de la Administración Pública Federal", la que suscribe Samantha Belén Carballo Gutiérrez, con número de Empleado 0281696 y puesto de Secretaría de Planeación y Desarrollo Institucional, presento el informe de la comisión realizada a la Ciudad de Morelia, Michoacán del 22 al 24 de noviembre de 2022.

Comisión desempeñada:

'Participar en la "Conferencia Internacional de la Alianza para la Formación Dual de América Latina y el Caribe 2022".

Actividades Realizadas:

Durante la Conferencia Internacional de la Alianza para la Formación Dual de América Latina y el Caribe, se contó con el acompañamiento del Instituto Federal de Educación y Capacitación Profesional de Alemania; de la Organización Internacional del Trabajo -OIT- y del Gobierno de Michoacán, aunado a esto se reunieron los representantes de 15 países de la Alianza para la Formación Dual, Asesores Técnicos de los países participantes, Directores Generales de Colegios Estatales, Funcionarios del CONALEP nacional y de Michoacán, así como del Gobierno del Estado, para llevar a cabo mesas de diálogo y dar continuidad a las acciones de consolidación de la educación dual en México.

Conclusión y resultados obtenidos:

El Director General del Sistema CONALEP, Dr. Enrique Ku Herrera, dijo que este espacio tuvo por objetivo continuar trazando la ruta hacia la transformación social, a través del fortalecimiento de los métodos educativos para asegurar la empleabilidad de las y los jóvenes. Asimismo, agradeció a los aliados estratégicos pues en la actualidad es imprescindible el trabajo en equipo, para impactar en la mejora de la sociedad.

Por su parte la Dra. Anne Caroline Posthuma, Directora de OIT/Cinterfor, destacó la importancia de estos diálogos sostenidos pues el proceso de discusión, intercambio y generación de propuestas, contribuyen a un verdadero aprendizaje de calidad.

En su intervención, la Directora de Proyectos Internacionales del BIBB Alemania, dijo que con estas acciones se busca mejorar la calidad de la mano de obra y por ello la colaboración sostenida con el CONALEP desde 2014.

Declaro bajo protesta de decir verdad, que los datos informados son reales y manifiesto mi apego a los principios y directrices que rigen la actuación de los servidores públicos establecido en el Artículo 7 de la Ley General de Responsabilidades Administrativas.

Samantha Belén Carballo Gutiérrez

FIRMA DE COMISIONADO